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Cette dernière année était ma première au sein du conseil d’administration à titre 

d’administratrice aux communications.  Mon poste était d’une durée d’un an, donc il 

termine aujourd’hui.  Dans l’ensemble, ce fut une année plutôt tranquille étant donné la 

situation pandémique actuelle. 

 

J’ai tout de même participé au déploiement des mesures sanitaires dans les différents 

clubs.  J’étais associée au CPA Asbestos et à Patinage Sherbrooke.  Dans ce contexte 

particulier, tous ont fait preuve d’ouverture et de compréhension.   De plus, j’ai participé 

à la rédaction de certains documents pour Patinage Estrie.  

 

C’est ce qui complète mon rapport annuel. Je souhaite que la prochaine année soit plus 

riche en événements pour le patinage artistique. 

Patricia Rodney 


